
Sehr geehrte Damen und Herren, 

ab 1.2.2021 habe ich an der Studie "Selbstheilungskräfte erforschen" teilgenommen.

Ich leide schon viele Jahre unter Migräne und nehme verschiedene Triptane ein. 

Bedingt durch die Einnahme der Schmerzmittel waren meine Leberwerte sehr schlecht. 

Ich habe mich daher für das Programm "Heilung der Leber" entschieden. 

Da ich schon verschiedene Entspannungstechniken ausprobiert habe, konnte ich mich sehr 

schnell auf das Programm einlassen. 

Nach einer Woche war ich total begeistert und fühlte mich zusehends besser. Erklären 

konnte ich es mir auch nicht, aber ich hatte in den ersten drei Woche keine Migräne. leichte 

Spannungskopfschmerzen waren nach der Anwendung verschwunden. Schon nach dem 

ersten Zyklus fühlte ich mich besser. 

In der Pause trat aber auch keine Verschlechterung meines Gesundheitszustandes ein. 

Trotzdem dauerte es beim zweiten Zyklus wieder 3 Tage, bis ich mich voll entspannen 

konnte. Die Lichtstimulation wirkte auf mich sehr positiv. Ich kam mir vor, als schwebe ich 

auf einer Wolke. 

Ich habe vor und nach der Anwendung meinen Blutdruck gemessen und festgestellt, das er 

jedesmal nach der Anwendung gesunken war. Da ich in der gesamten Zeit keine starke 

Migräne hatte und somit Triptane weglassen konnte, wirkte sich dies auch positiv auf meine 

Leber aus. 

Für mich war die Anwendung des brainlight Systems eine positive Erfahrung . Es hat mich 

dazu bewegt, wieder mehr auf meinen eigenen Körper zu achten. Nur wenn es mir gut geht, 

kann ich anderen Gutes tun. 

Ich wünsche dem gesamten Team von brainlight alles Gute weiterhin. 




